
【令和 5年度 SORA保育園保護者アンケート結果】 

※回答は 4 段階評価です。1(高評価)～４(低評価)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【令和 5年度 SORA 保育園 保護者アンケート ご意見ご要望】 

*クラスに感染症者が出た時に都度教えて頂けると予防対策になるのでありがたいです。 

*食欲がわくような彩りや豊富なメニューに改善してほしい。 

*いつもありがとうございます。先生方には感謝でいっぱいです。あと一年、よろしくお願いします！ 

*いつも、たのしく保育園に通わせてもらってて、行事ごとも部屋の装飾とか玄関の行事ごとの制作を毎回楽しみにしてます。 

*転園したばかりなのにたくさんの先生が見守って頂いて助かってます。 

*もう少し担任の先生と話ができたり子供の様子を聞ける時間があるといいな、と思います。朝早朝保育から延長保育時間まで預けていると担任の先生に会えるタイミングが

なく、子供からの話だけで、なんでそうなったのか？なぜ？が解決できないし、話を聞かないので、不安になることがある。こどもんに書いても良いのかもしれないが、やはり

直接話を聞きたい。 

*ソラ保育園に入れて幸せです。おやつに関しては市販のものではなく、せめて生協や無添加なものに変えて欲しいと思います。先生方には日々感謝しかありません。  

*いつも決め細やかな配慮をしていただきありがとうございます。市外他園の対応等を仕事仲間から聞くことも多いのですが、やはり SORAがダントツ対応が良いと感じてい

ます。これからもよろしくお願いします。 

*先生達は、子どもだけでなく親にも明るく迎えてくれて感謝しています。ありがとうございます! 困ったときも安心して相談できます。 子どもも上手く話せず先生との会話から

しか保育園での過してる様子が分からないので、保育体験の様な形で 1日普段の保育園の様子が見れるのがあると良いなと思います。希望者だけでも是非お願いします! 

*①職員の皆さんの名前がわからなくなってしまうので以前のように写真と名前は貼っておいてほしいです。②土曜保育の入力を兄弟一括入力が嬉しいです。③幼児クラス

の連絡帳もアプリで管理してもらうか 15:30 ごろまでにホワイトボードが嬉しいです。迎えに行くと貼ってないことが多々あります。 

*いつも保育園に行くのを楽しみにしています。先生のことも大好きで本当に感謝しています。ありがとうございます。 

*いつも働く親の味方でいて頂きありがとうございます。本当に助かっています。これからもよろしくお願いします。 

*いつも丁寧に対応してくださり、感謝しております。もし可能でしたら幼児のクラスでの普段の様子がわかる機会がもう少しあると嬉しいです。また可能であれば怪我をした時

などは様子をみるのではなく、その時点ですぐに連絡をしてくださると有り難いです。 

*子どもが楽しく元気に過ごせているので感謝しています。 

*もっと子どもの自由な発想を引き出してほしい 

*以前こどもがお友だちから嫌なことをされたときも、先生にお話したら、親切にしっかりご対応いただけましたので、大変感謝しています。 

*コドモンでの写真を買えるようにしてほしい。もしくは高画質でのダウンロードにしてほしい。 

*土曜日の給食が毎回スパゲティなのは変えて欲しい 

*見ていなくてすみませんの怪我が多いのでもう少し気をつけて見ていただけるといいと思います 

*土曜日もお世話になってるのにこんな事伝えるの申し訳ないんですが、土曜日のおやつがいつも"あんぱんかクリームパン"だから嫌だ、と言ってたので、バリエーションがあ

ると子どもたちにもいいのかなと思います。 

*いつもありがとうございます。幼児クラスは連絡帳はありませんが通常保育期間は毎日掲示板にその日のことを書いてくださってると思います。掲載されない日が続くと残念

です。お忙しいとは思いますがコドモンで発信でもいいので毎日何をしたのか知りたいです。たくさん写真を撮っていただいて園での様子がわかり安心です。解像度が低いの

で何か改善していただけると嬉しいです。 

*いつもとても楽しそうに保育園の話をしています。先生方には父母ともとても楽しく話をして貰っており、毎日保育園に行くのが楽しみです。本当にありがとうございます。感

謝しかないです。 

*保育参観や遠足等の行事などをもう少し増やしてほしい。早朝、延長を利用すると教室前のお知らせが見れないので分かるところにつけてもらいたい。 

～園から保護者の皆様へ～ 

お忙しい中、アンケ－トにご協力いただきましてありがとうございました。数々の貴重なご意見を真摯に受け止め、今後ますます子どもたちに寄り添った

適切な園作りを目指していけるよう努めてまいります。 

●給食・おやつについて…食に関しては一冨士フードサ－ビスさんと協議します。対応できる範囲で改善できるようにします。なお、土曜日の献立は、調

理スタッフの人員確保や各クラスでの提供状況を鑑み、平日とは趣が異なる定番メニューでの提供になる事へのご理解ご了承をお願いいたします（定番

メニューの種類は増やして欲しいと園の職員も願っています！） 

●保護者の方への伝達方法について…幼児クラスのホワイトボードの掲示忘れの無いよう気をつけていきます。職員の顔写真の掲示は防犯上撤去させてい

ただきましたが、来年度はコドモンの資料室に掲載させて頂こうと検討しています。また早朝延長ご利用の保護者の方とは担任が直接お話しできる機会

が限られてしまいますが、少ない機会でも中身は平常時と変わらず濃厚にしっかりとらせて頂きたいと思っています。ご不明や心配事などありましたら、

どうぞ事務所までご一報ください、迅速に担任と連携を取り対応させて頂きます。 

●写真販売について…毎年コドモンでの販売希望のお声を頂いておりますが、改善されず申し訳ありません。情報を集め検討していきます。 

 

これからも何かありましたら担任や園まで教えていただけますとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。 


